
Ensemble pour Groffliers 

 

En tant que Maire de Groffliers et président de la commission de défense contre la mer j’ai 

œuvré pendant plus de 4 ans à faire aboutir des travaux en Baie d’Authie. Rien de concret et 

visible sur le terrain n’a malheureusement abouti. 

Notre liste a placé la défense contre la mer en tête des actions à entreprendre durant notre 

mandat. Inutile de préciser que le risque de submersion préoccupe l’ensemble des 

Groffliérois. 

Nous entreprendrons des actions significatives, que nous espérons déterminantes, au sein 

de la communauté de communes pour :  

- Renforcer le comité de pilotage avec les services de l’Etat pour accélérer le 

traitement et réduire au minimum l’instruction des dossiers en cours. 

 

- Renforcer l’équipe en place pour traiter en urgence les dossiers de « barrage de la 

dernière chance » et le dragage du poulier avec reconstitution du cordon dunaire 

au Bois de sapins. 

 

- Transformer progressivement cette équipe en un service à part entière qui devra 

prendre en compte l’ensemble de la protection contre la submersion ainsi que la 

mise en place d’un véritable projet de développement économique et 

écotouristique de l’ensemble de la rive nord de la Baie d’Authie. Ce service, à 

terme, devra être capable d’assurer les fonctions de maitrise  d’ouvrage et de 

maitrise d’œuvre d’une grande partie des travaux et études à réaliser. 

 

- Faire doter ce service d’un budget pluriannuel sanctuarisé pour réaliser à la fois 

l’ensemble des travaux de reconstruction des ouvrages et mettre en place une 

politique de prévention et de développement durable de la Baie. 

 

- Que les élus Sud Opaliens s’investissent davantage dans les travaux du PAPI BSA 

 


